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　そして本年度より、更なる効率化及び予算削減を行うべ
く、事業決算報告書・基本資料を電子データ化し、ホームペー
ジ上にアップしてメンバーの皆様に閲覧していただく形と
なりました。電子データ化による有用性を引き続き検証し、
今後の青年会議所運動へ活かしていきたいと思います。
　結びになりますが、本総会を終え、山路理事長の掲げる
基本理念・スローガンのもと、和歌山青年会議所がさらな
る強固な組織となり、２０１９年度の運動発信の昇華につ
ながっていくと確信することができました。
　本事業へご参加いただいた皆様、ご協力いただきました
メンバーの皆様、本当にありがとうございました。

　２月２６日、ルミエール華月殿にて一般社団法人和歌山
青年会議所２月度定時総会が開催されました。
　本総会におきまして２０１８年度事業報告・決算報告及
び２０１９年度修正予算に関する議件が無事可決承認され
ました。
　委員長として初めての事業であり、緊張や不安を抱えな
がら企画・運営に携わってまいりましたが、大きなトラブ
ルもなく無事終えることができ、また委任状も１００％回
収することができました。ひとえに各委員長の皆様、メン
バーの皆様のご協力があったからこそだと心より感謝して
おります。
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総務委員会　委員長　橋野史

２月定時総会Report

２０１９年２月２６日（火）　ルミエール華月殿

山路理事長による挨拶

懇親会で乾杯の音頭を取る森下直前理事長 総会を担当した総務委員会

真剣な面持ちで総会に臨む三役 採決の様子



切にし、和歌山ＪＣを覚えていただけるようなパフォーマ
ンスをできるように練習をしっかりして試合に挑んでいき
たいと思います。皆さん応援のほどよろしくお願いいたし
ます。
　チームには野球未経験者も多く、入部には経験を問いま
せん。痩せたい方、運動不足の方も入部をお待ちしており
ます。

会長　井川惇

メンバー　小野託摩

和歌山青年会議所茶道同好会

和歌山ＪＣ野球部『ビバフェスタ』

Report

Report

　茶道同好会は昭和６３年に発足し、３０年以上の歴
史がある同好会です。
　初心者でも気軽に茶道に親しみ、学ぶことを目的と
して毎月のお稽古やお茶会を開催しております。また、
年に１度、お茶の意味合いや道具の歴史などを楽しく
学ぶ機会として研修旅行を実施しています。
　昨年度は「こども茶会」と題して、和歌山市内の小学
生を集めてお茶の作法などを学んでもらったことで、
これからの世代の子供たちに文化継承をする一助とな
りました。
　先生やお弟子さん、JCの先輩方と和気あいあいと
お茶を楽しんでみませんか？
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。

　和歌山ＪＣ野球部『ビバフェスタ』は１９９３年度に発足
した野球チームです。
　昨年は、近畿地区大会１回戦を突破したものの、２回戦
敗退という結果に終わりました。本年度は昨年の悔しさを
バネに、和歌山予選や近畿地区予選を突破し、全国大会・
富山大会に出場し、一つでも多く勝ち上がれるようにがん
ばります。野球を通じて他のＬＯＭメンバーとの交流も大



出向者紹介Report

４月度例会並びに仮入会者説明会及び名刺交換会
４月１７日（水）午後７時　ホテルグランヴィア和歌山６階ル・グラン
　４月度例会にて仮入会者説明会及び名刺交換会を行います。本会は会員
拡大活動において極めて重要な事業となります。特に候補者へは、規律あ
る団体であることを認識していただき、我々への理解や関心を深めていた
だく機会と致したく思っております。紹介者の方はもちろん、多くの現役
会員にも候補者と交流していただき、候補者には和歌山青年会議所の雰囲
気を感じていただきたいと思います。
　より多くの貴重な青年経済人に入会していただくには、皆様のご協力が
必要不可欠です。何卒ご参加、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

（会員拡大委員会　委員長　玉置清正）

韓国議政府青年会議所公式訪問
４月１９日（金）　韓国議政府市
　姉妹ＪＣであります韓国議政府（ウィジョンブ）青年会議所と交流を行う
ために議政府市へ訪問します。公式訪問ということで議政府市役所等に表
敬訪問し、親睦を深めます。また、今年度は議政府青年会議所５０周年記
念式典・懇親会に出席し、さらなる友好関係を築きます。さらに、イムジ
ン河平和公園ツアーに参加し、韓国と北朝鮮の歴史を学ぶ機会も設けてお
ります。
　日韓を取り巻く環境が芳しくないと言われておりますが、そんな時こそ
民間において交流を絶やすことなく相互に理解を深めることが重要です。
ご参加いただく皆様が２泊３日の旅程を通して韓国の価値観や文化を直接
肌で感じることで、言語・思想にとらわれない国際的な視野を広げていた
だけますよう委員会メンバー一丸となって事業に向けて取り組みます。何
卒よろしくお願いします。

（国際交流委員会　委員長　西畑元博）

４月度告知

6 土 第7回財政規則審査会議 事務局

8 月 第8回三役会 株式会社ナルセ

12 金 理事会 商工会議所

14 日 新宮JC50周年記念式典 ホテル浦島

17 水 例会（仮入会者説明会及び名刺交換会） ホテルグランヴィア和歌山

19 金 韓国議政府青年会議所公式訪問 韓国議政府市

20 土 韓国議政府青年会議所公式訪問 韓国議政府市

21 日 韓国議政府青年会議所公式訪問 韓国議政府市

22 月 近畿地区正副会長会議 泉大津

23 火
近畿地区役員会議 泉大津

第4回会員会議所会議 WEB

24 水
第8回財政規則審査会議 事務局

第4回会員会議所会議 WEB

25 木 第4回会員会議所会議 WEB

26 金 第9回三役会 株式会社ナルセ

４月　スケジュール
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国土強靭化委員会 会計幹事 毛満　勝彦

国土強靭化委員会 委 員 淺野　史郎

国土強靭化委員会 委 員 庵田　靖人

国土強靭化委員会 委 員 永井宏一郎

国土強靭化委員会 委 員 宮田　善崇

国際アカデミー委員会 委 員 松田　紗世

近畿地区協議会

財政・規則特別委員会 委 員 堀井　　卓

幸せな近畿確立委員会 委 員 長 石井　勇気

幸せな近畿確立委員会 副委員長 山田　正巳

幸せな近畿確立委員会 運営幹事 片山　朋樹

幸せな近畿確立委員会 委 員 岡本　哲和

幸せな近畿確立委員会 委 員 木谷　洋輔

幸せな近畿確立委員会 委 員 濱島　　薫

幸せな近畿確立委員会 委 員 堀田　貴章

幸せな近畿確立委員会 委 員 本田　博則

国土強靭化委員会 副委員長 今村　哲朗

国土強靭化委員会 委 員 小谷　亮太

国土強靭化委員会 委 員 千賀　隆平

国土強靭化委員会 委 員 宮木　崇裕

国土強靭化委員会 委 員 山田　裕之

ディスカバリー推進委員会 委 員 松下　正典

和歌山ブロック協議会

顧 問 水野　孝彦

副 会 長 松下　正典

事務局 スタッフ 松原　翔太

財政局 財政局長 堀井　　卓

財政局 スタッフ 東　　紘資

総務褒賞委員会 委 員 谷村　和俊

経済活性委員会 委 員 松阪　考

会員交流委員会 副委員長 山本　晴輝

会員交流委員会 委 員 片山　雄介

教育再生委員会 委 員 西川　信也



わとらんが行く！和歌山市が誇る企業の現場
「花山温泉～紀泉温泉修験道～」編

取材協力：花山開発株式会社 マネージャー 西口正敏 様

１　花山温泉の由来・特徴
　花山温泉の歴史は古く、平安時代（西暦８０３年）には温泉が自
噴しており、熊野詣の途中に何人もの天皇が入浴されたという記
録があります。ところが時代の経過によりお湯が閉塞してしまっ
たようで、長らく存在が忘れられていました。偶然古文書の記載
を見つけた創業者が昭和４０年に掘削を始めて温泉を再発見し、
昭和４３年に温泉施設を開設して現在に至ります。
　炭酸ガスの保有総量が高く、温泉成分の濃度は全国屈指であり、
関西最強の炭酸鉄泉といわれています。

２　紀泉温泉修験道
　昔から趣味として温泉を楽しんでいましたが、花山温泉に就職
して仕事として温泉に携わるようになり、学問として温泉を研究
されている方と知り合う機会がありました。そんな中、懇意にさ
せていただいている大阪観光大学の教授の先生から、もっと幅広
く温泉を知ってもらうために、和泉山脈の修験道と温泉とをセッ
トにしてスタンプラリーをしてみてはどうかとのご意見を頂きま
した。当初は和泉山脈付近の温泉だけを取り上げていたのですが、
調べてみると紀伊半島全体が修験道と縁があることが分かり、今
では紀伊半島全体に範囲を広げています。
　紀泉温泉修験道では、スタンプカードを１枚２００円で販売し、
それを原資として活動しております。参加施設からはほとんど協
賛金を頂いておりません。スタンプラリーと言いますと、参加企
業から協賛金を受けて運営資金にあてるものが多いのですが、協
賛金となると数十万円単位というのが通常だと思います。ですが、
町中を離れて昔から家族でやっているような温泉施設などは宣伝
のためにそれだけのお金をかけることができないところがほとん

どです。木々に囲まれた山奧で自然に温泉が湧き出て、
地域の方が脈々と守り抜いてきた温泉。そのような温
泉は過疎化に伴い後継者もなく、今の管理人がいなく
なればもう閉鎖してしまう、という危機的状況にあ
るところも数多くあります。ところが、そのような温
泉こそが泉質もよく、地域に文化として根付いた温泉
ということができるのです。このような温泉がお金が
ないばかりに閉鎖してしまい、１つの温泉文化がなく
なってしまうということは本当にさみしいことです。
　紀泉温泉修験道ではこのような温泉施設にもスポッ
トライトを当て、幅広い方に周知し、実際に足を運ん
でいただくことを目指しています。そうした温泉が後
世に残っていけるようにお手伝いができたらと思いま
す。
　現在のところ、私を含めた温泉好きのスタッフ３名
がほとんど手弁当で運営しております。この記事を読
んでいただいた方にもぜひ趣旨をご理解いただき、ス
タンプラリーに参加していただけますと幸いです。

３　和歌山青年会議所について
　これまで和歌山青年会議所のことをあまり存じ上げておらず、
和歌山城や和歌山市内のイベントで名前を聞くという印象くら
いで、商工会議所の一部なのかなというイメージしかありません
でした。今回の取材をお受けしたことで、和歌山市の発展のため
にいろんなことをされている団体であるということが分かりまし
た。
　せっかく社会に貢献する意義深い事業をされているのですか
ら、幅広く情報を発信し、知名度を上げて活動の幅を広げていっ
ていただけたらと思います。
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